



Orléans, le 18 mai 2009

Communiqué de presse

De la terre à la mer, la contribution des comités de bassin au Grenelle de la mer

Les 12 comités de bassin de la France métropolitaine et d'outre-mer se réunissent le 16 juin à La Baule pour apporter leur contribution à la stratégie nationale pour la mer et le littoral engagée par Jean-Louis Borloo, ministre d'Etat, ministre de l'écologie, de l'énergie, du développement durable et de l'aménagement du territoire.

Les comités de bassin – 6 bassins continentaux, Adour-Garonne, Artois Picardie, Loire-Bretagne, Rhin-Meuse, Rhône-Méditerranée, Seine-Normandie – l'île de la Corse et les bassins d'outre-mer, Guadeloupe, Guyane, Martinique, Mayotte et la Réunion – rassemblent toutes les catégories d'acteurs de l'eau et arrêtent les grandes orientations de la politique de l'eau dans chaque bassin hydrographique.

Tous identifient des enjeux et des orientations d'actions pour réduire les pollutions venues de la terre et préserver les usages et les milieux sensibles du littoral.

Les présidents et leurs comités examineront le 16 juin les propositions du Grenelle de la mer et ils feront le point des actions engagées par les agences de l'eau dans les domaines de la connaissance des eaux littorales et des interactions terre-mer, de la reconquête de la qualité des eaux de baignade, des sites de pêche à pied et de production de coquillages, de la lutte contre les marées vertes et les algues toxiques... Ils s'interrogeront également sur le renforcement et la cohérence des actions et sur les questions soulevées par le changement climatique ou la croissance démographique des régions côtières.

En savoir plus : voir le programme joint
www.lesagencesdeleau.fr et www.legrenelle-mer.gouv.fr